

Le journal

DE VOTRE QUARTIER



**Futurs
travaux**

Mémoires vives

L'histoire de la ZAC

Comité de quartier de Celleneuve n° 59 juin 2024

<http://www.quartier-celleneuve.org>

COMITÉ DE QUARTIER DE CELLENEUVE

S. Raynaud

Mémoires vives	3
Aménagements.....	4
Cellaradio Odette Louise.....	6
Judo.....	7
Histoire de Celleneuve : Zac de La Fontaine	8
Jardin partagé Profil de face	10
Animations.....	11
Mots croisés	12

La pluie bienfaisante fait exploser de verdure et de fleurs parcs et jardins. Le cri des martinets planant au dessus de nos têtes annonce l'été. Dans le jardin partagé fleurit une drôle de pensée "viola arvensis". Nos aînés se souviennent et nous racontent leur Celleneuve, ce qui a changé. L'histoire de la ZAC de la Fontaine, d'architecture récente, nous fait revivre ce changement. Après le centre du village, d'autres zones vont être repensées pour nous rendre plus agréable la vie dans le quartier en particulier la circulation (est il espéré...). À Celleneuve, l'expression orale et la culture sont toujours à l'honneur autour de Cellaradio et d'Odette Louise : espace de vie sociale récemment renouvelé par la CAF. De son côté le photographe Marc Coudrais poursuit son projet de capturer des portraits en duo dans une aventure intitulée "Profil de face". Nous sommes par ailleurs extrêmement fiers de l'engagement et de la réussite de nos jeunes athlètes dans les disciplines du judo (Daviti, Chaïma, Elouane, Luka, Arthur, Ismaël et Anwar) et du sport paralympique avec Luan. A vos crayons pour prendre note des animations futures et pour votre grille de mots croisés : quelle est cette île on ne peut plus verte ? Profitez donc de ce crayon dans votre main pour remplir le formulaire d'inscription au comité de quartier ! Rejoignez nous pour faire vivre votre environnement. Le comité de rédaction vous souhaite de passer un agréable moment en compagnie de votre journal.

Luan Mazet-Vignaud porteuse de flamme celleneuvoise

B. Jover

Luan est une celleneuvoise de 21 ans qui baigne dans le sport depuis la classe de 6^{ème}.

Elle s'illustre d'abord comme nageuse avec en 2019 une médaille de bronze aux championnats de France et une sélection pour la Coupe du Monde. Ensuite, Luan sort la tête de l'eau et s'aligne sur les épreuves de para-triathlon. Avec son fort caractère, elle s'élance sur son vélo et apprend à courir, deux exercices sollicitant beaucoup plus sa jambe défaillante. Mais sa volonté inébranlable et sa passion du sport l'amènent vers de très beaux ré-

sultats : Vice-championne de France en catégorie Élite en 2022, Championne de la Coupe d'Afrique de triathlon et 4^{ème} place à la Coupe du monde de triathlon en 2023. Elle ne participera pas aux JO de Paris mais, faites-lui confiance, Luan mettra tout en œuvre pour obtenir une sélection à ceux de Los Angeles en 2028, comme elle le dit si bien à sa chère flamme : « Je garderai au chaud tes braises, ce n'est que le commencement d'une merveilleuse aventure »

C'est fièrement que Luan a porté la flamme devant la mairie, transmettant son enthousiasme au public présent et devant sa mère qui l'a portée jusque là. Bravo et respect, et au plaisir de te croiser sur ton vélo dans les rues de notre beau quartier !

P. Orin

L'association montpelliéraine Nos Mémoires Vives travaille autour des enjeux de la collecte orale de la mémoire. Dans sa boîte à outils, on y trouve le récit de vie, la captation sonore, la réalisation documentaire ou encore la méthodologie de projet. Une palette assez large qui permet de sauvegarder la mémoire d'une famille, d'un groupe social ou d'un territoire : toutes ces petites histoires qui constituent notre patrimoine humain.

A l'initiative du CCAS de la ville de Montpellier, dans le cadre du projet "Quartier solidaire de ses aînés" qui souhaite sensibiliser et repérer les personnes âgées en situation d'isolement, Nos Mémoires Vives va collecter le témoignage d'une quinzaine d'habitants âgés de Celleneuve entre avril et septembre 2024. Natifs de Celleneuve, résidents actuels de l'Ehpad Michel Belorgeot, anciens et nouveaux arrivants dans le quartier, ils pourront partager au micro les souvenirs de leur choix : évolutions du quartier, évolutions de société...

Un premier cercle du souvenir s'est tenu le 10 avril afin de permettre aux participants de se rencontrer. Tous et toutes ont pu témoigner sur leurs souvenirs autour de l'âge de 10 ans



(où étaient-ils, quelles odeurs, quels souvenirs, quels habitudes de jeux) pour comparer à aujourd'hui et échanger sur ce qu'on a chacun.e pu voir évoluer, changer : les transports, les progrès techniques, les rapports humains, les paysages, les habitudes...

Des moments riches qui viennent rappeler l'importance de s'accorder des temps collectifs autour de nos vécus d'hier à aujourd'hui.

Le projet aboutira le 21 septembre par la présentation d'une balade sonore, qui amènera le public à déambuler dans les rues du quartier tout en écoutant les témoignages. L'occasion de réfléchir à la place de nos aînés à l'échelle d'un quartier et au fait de vivre ensemble entre toutes les générations.



Participants du cercle du souvenir

Futurs travaux à Celleneuve

R. Naud

En 2023, le maire venait présenter des aménagements pour le vieux village qui s'échelonneront de 2024 à 2028.

Dès le lendemain de la réunion publique du 31 janvier 2024, un nouveau plan de circulation est mis en place pour favoriser l'apaisement de la rue Marcellin Albert, et sécuriser le chemin de l'école (fermeture de la rue Marcellin Albert à ses deux extrémités).

Une zone de rencontre est créée dans le vieux village (rues de la condamine, du Dr Lachapelle, Marcellin Albert, du bassin, des écoles, lcard, de la croix, de la fontaine de Celleneuve, place Henri IV). Entre 2025 et 2028, les rues et places seront aménagées pour favoriser le déplacement des piétons. Des plantations d'arbres, la végétalisation des espaces publics vont permettre d'embellir et de rafraîchir le quartier.

Les travaux place Renaudel commenceront à l'été 2024. Les anciens bâtiments du crédit agricole et le bâtiment adjacent (ocre rouge, ancien restaurant et les étages) ont été rache-

anciens locaux de La Croix Rouge sur l'esplanade. L'ouverture est prévue pour décembre 2025 et le lieu sera cogéré par un collectif d'association. Il y sera proposé une cuisine partagée, un café restaurant solidaire, une épicerie solidaire, des ateliers, rencontres ou événements.

De 2024 à fin 2025, la rue Jules Guesde et le début de l'avenue des moulins vont être mis en sens unique, avec création de trottoirs.

Un premier aménagement transitoire sera réalisé pour les cyclistes route de Lodève, un définitif sera proposé en 2026.

Fin 2026 la route de Lodève entre l'esplanade et le feu de la rue Favre de St Castor sera sécurisé (zone 20km/h, aménagement de plateau surélevé pour ralentir la vitesse)

Sur l'ancien site du bidonville, création d'un groupe scolaires de 22 classes (2025-2027), d'un hôtel des sécurités (2026-2028) et d'un parc paysager de 3000 m2. L'hôtel des sécurités accueillera 450 agents et permettra de regrouper sur un même lieu la police municipale, un Centre de supervision urbain, le Conseil local de sécurité et de prévention de la délinquance, la sécurité civile et deviendra ainsi le véritable centre névralgique de la sécurité de Montpellier.

Entre 2026 et 2028, l'église sainte croix sera restaurée et mise aux normes, comme l'accessibilité pour PMR.

Le 8 avril 2024, le Comité de quartier rencontrait la municipalité sur le terrain afin d'éclaircir certains points, et de souligner les points noirs que nous avons déjà constaté.

1 Pose urgente de panneau limitation 20km/h Zone de rencontre en particulier aux entrées de la rue de la Condamine, seul point d'accès au vieux village

2 Rue Marcellin Albert / rue Breton (Constat : De nombreux véhicules -voitures, camionnettes de livraison, camion des éboueurs- remontent actuellement le sens interdit ne pouvant tourner dans la rue Breton !)

3 Une modification du sens de la rue Marcellin Albert et un double sens ou peut être avec un alternat, sur la place Henri IV est envisageable et sera étudié ? en sécurisant la sortie de la rue du bassin (Stop ou priorité) et avec un changement de sens de la rue Breton.

4 Il est demandé que soit bien tenue compte des écoulements d'eaux pluviales, afin que la rue du bassin ne se retrouve à nouveau régulièrement inondée.

5 Rue de la Condamine : en attendant les « grands travaux » une sécurisation du croisement de la rue de la Condamine et de la rue Marcellin Albert et de la rue du Dr Lachapelle semble envisageable (casser l'axe « droit » rue Dr la chapelle et rue de la Condamine par la pose de « grosses pierres » pour créer une chicane, modifier le panneau Stop trop petit et trop haut pour qu'il soit plus lisible, reprendre le marquage au sol, empêcher les voitures de stationner sur le passage piéton).

6 Avenue des moulins
De juillet 2024 à novembre 2024 : réseaux humides : eau potable, eaux usées et eaux de pluie
D'octobre 2024 à janvier 2025 : réseaux secs, enfouissement des fils électriques (et téléphone ?)
Février 2025 à fin 2025 : voirie

D'après les services de la mairie la mise en sens unique va simplifier l'entrée dans l'avenue des moulins.

Rue des congrégations et des communautés : pour répondre aux craintes des riverains un comptage des véhicules dans ces rues est prévu avant les travaux.

Pour les services de la Mairie le sens unique de l'avenue des moulins va diminuer le nombre de véhicules en raison de la diminution des places de parking. Le directeur du collège serait prêt à orienter les parents vers le parking de la rue Virginie Montagnol mais n'envisage pas d'ouverture de l'établissement au niveau du stade de foot. La sécurité dans ce secteur pourrait être améliorée par l'occupation de la maison Gabriela Mistral c'est un objectif à moyen terme car le projet est encore imprécis ; La mairie compte sur l'usage des transports en communs gratuits pour les collégiens et sur le sens civique des parents incités à se garer rue Virginie Montagnol !

Concernant la rue des avelaniers, la mise en place d'un plateau ralentisseur au niveau de la sortie de la résidence de l'Oasis a été notée. Ensuite concernant l'aménagement du carrefour, rue Rimbaud, rue des avelaniers, rue des amouriers et rue des niveoles, cela concerne " le quartier Cévennes " et sera transmis la nécessité d'un aménagement, avec la mise en place d'un îlot central. Dans l'attente de l'aménagement final de la portion rue Rimbaud vers l'avenue de Lodève.

7 Autres points
À la fin des travaux, le nombre et l'emplacement des conteneurs fixes seront étudiés, ainsi qu'une façon de « mieux les intégrer dans le paysage ».

À terme, le stationnement ne sera plus possible que sur les places marquées et deviendra payant.

D'autres rencontres avec la mairie auront lieu, au fur et à mesure des travaux, pour éventuellement ajuster ces derniers suite aux observations que les habitants nous feront remontées.



tés par la mairie. Dans ces bâtiments s'installera l'extension du cinéma Nestor Burma : petite salle de projection, environ 65 places, pour les scolaires, bureaux, espaces pédagogiques d'éducation à l'image, et une salle d'accueil avec service de boisson et petite restauration. En septembre 2024, les travaux de la maison de l'alimentation solidaire débuteront dans les



CELLARADIO

P. Brottes

Cellaradio est née de l'envie des habitants-e-s de Celleneuve de créer des sons collectivement.

L'association Odette Louise accompagne les créateurs et créatrices en herbe de ce quartier vivant, à fabriquer des podcasts. Témoi-

gnages, reportages, interviews, fictions, documentaires... Pour enchanter les oreilles des auditeurs, nous récoltons les voix et les sons du quartier avec intérêt et curiosité. Rejoignez nous si le cœur vous en dit !

Et depuis peu, nos podcasts sont disponibles sur la plupart des plateformes d'écoute: <https://smartlink.ausha.co/cellaradio>

Les émissions sont souvent poétiques, parfois drôles, et toujours pleines de nos singularités.

Écrivez nous à : equipecellaradio@gmail.com pour partager vos retours, vos idées, vos questions et vos envies radiophoniques. D'ici là, bonne écoute!



ODETTE LOUISE

S.Freby

Le mercredi 12 juin prochain, l'association Odette Louise vous convie à une journée spéciale au parc Dioscoride. Depuis 2009, cette association s'engage activement dans la vie sociale de Celleneuve en plaçant la culture au cœur de ses actions. Récemment renouvelée en tant qu'« Espace de Vie Sociale » par la Caf de l'Hérault, Odette Louise vous propose de découvrir les résultats des questionnaires et diagnostics partagés réali-

sés avec les habitant.e.s et ses partenaires. Venez échanger autour de ses initiatives, partager vos idées, et surtout, profiter d'un moment convivial. Rejoignez-nous le 12 juin de 10h à 17h pour une journée de partage, où se mêleront rencontres, découvertes et échanges avec les participant.e.s et les membres actifs de l'association, écoute de podcasts avec Cellaradio, installation photo et écriture, boîte à lire...



© Odette Louise

2 artisans à votre service au cœur de Celleneuve
AGENCEMENT INTÉRIEUR & EXTÉRIEUR

Bibliothèques • Escaliers • Marquises • Pergolas
en bois ou en acier... ou les deux

MENUISIER > Lionel Guillaudin
06 81 39 54 91 - lionel.guillaudin@sfr.fr

FERRONNIER > Pierre Meylender
06 09 89 36 56 - pierre.meylender@sfr.fr
pierremeylender.com

MONTPELLIER JUDO OLYMPIC

C. Lavaud

Daviti en bronze sur le Championnat de France cadet 1ere division

Alors qu'il a été numéro 1 de la ranking list française toute la saison en - 46kg, Daviti CHITAIA, 15 ans, licencié au Montpellier Judo Olympic depuis 5 ans, élève au collège Arthur Rimbaud à Celleneuve, décroche à Paris la médaille de bronze dans la catégorie des - 50kg malgré le changement de catégorie !! Une deuxième médaille de bronze nationale en cadet puisqu'il avait déjà décroché cette médaille la saison dernière en - 46kg. De nationalité Géorgienne, il espère grâce à ses bons résultats obtenir la nationalité française pour pouvoir concourir sur des tournois européens afin de représenter la France. Son souhait le plus cher serait d'intégrer l'INSEP pour retrouver Luka MACKENZIE, sélectionné aux jeux olympiques de Paris, un autre géorgien au parcours un peu identique au sien et qu'il avait pu rencontrer lors des

championnats de France par équipes à Perpignan. Le club compte une autre classée, Chaïma BENYAHYA (- 52kg) qui termine 7^{ème} de ces championnats de France. Dominatrice jusqu'en 1/4 où elle s'incline face à la numéro 1 de la catégorie et future championne de France, Chaïma remporte son 1^{er} combat de repêchage avant de s'incliner en finale de repêchage

Bravo également à nos autres qualifiés Elouane, Luka, Artur, Ismaël et Anwar qui ne se classent pas mais qui ont démontré de belles choses pour la suite.



© C. Lavaud

RÉUNION SÉCURITÉ

DU 17 MAI 2024

M. Huguenin

Les services de polices nationales et municipales confirment la gravité des problèmes qui se posent dans le quartier et leur volonté d'actions en coordination. Cependant ils font part des limites de leurs actions liées à celles de leurs moyens, notamment cet été,

en raison de la mobilisation d'une partie des fonctionnaires de la police nationale sur les JO et de la police municipale sur le centre-ville. Au niveau de la prévention, APS 34 intervient auprès des ados qui sont volontaires mais certains restent inatteignables.



BOULANGERIE
PÂTISSERIE
SNACK PIZZAS

141 Avenue de Lodève
34080 MONTPELLIER

☎ 09 81 08 09 92

La Fournée Gourmande

Cheminement dans le quartier pour découvrir son histoire...en plusieurs épisodes

R. Naud

Balade à Celleneuve (Saison 2 Épisode 2)

La ZAC de La Fontaine

S'étendant sur 10 hectares environ, la zone d'aménagement concerté (ZAC) de La Fontaine est située à l'ouest de Celleneuve. Elle avait pour objectif de prolonger le quartier par construction de logements et l'implantation d'activités commerciales, en particulier sous les arcades de la place François Mansart. Peu de commerces s'y sont installés et ont résistés. Seuls demeurent La brasserie La Fontaine, une petite épicerie, le Four aux moines et une pizzeria. Les locaux initialement prévus pour le commerce se sont peu à peu transformés en logement, puis les arcades ont été fermées pour sécuriser les résidences.

L'aménagement de cette zone avait été confié à la Société d'équipement de la région montpelliéraine en juillet 1986. Les premiers bâtiments furent livrés en 1991, un agrandissement du plan d'aménagement de zone a été approuvée par le conseil municipal de février 1999. En 2009, la durée de la concession a été prolongée jusqu'en décembre 2010, puis jusqu'en décembre 2011 pour achever les travaux.

Auparavant s'y trouvait des champs et l'église Sainte Jeanne d'Arc. L'église construite en 1896 présentait de graves malfaçons et a dû être détruite en 1976. Sur son emplacement

Église Sainte Jeanne d'Arc



on a construit la résidence des Capucins. Créée en 1991, La Fontaine quai Louis Le Vau termine une perspective donnée par des arches partant de la place Mansart.



En 1999, à la requête des habitants de la ZAC soutenus par le Comité de Quartier, une aire de jeux pour enfants avec toboggans et bancs publics est réalisée sur la place. Par la suite les bancs de l'aire de jeux et de la place seront retirés « pour éviter les rassemblements et le tapage nocturne » ! La même année, un plateau multisports, situé au bout du quai Louis Le Vau, voit le jour à la demande du comité de quartier de Celleneuve. Inauguré en 2000, un parc de 8.000 m², a été baptisé « Édouard André » pour honorer le paysagiste qui a signé le dessin du square Planchon face à la gare St Roch. Tous les noms de rue de la ZAC sont dédiés soit à des architectes (François Mansart, François d'Orbay, Louis Le Vau, etc.) soit à des paysagistes (André le Nôtre, Édouard André)

La place Mansart, grande aire piétonne, est jugée trop minérale par les habitants. De 2015 à 2023, un travail de végétalisation commence, en concertation avec les habitants et le comité de quartier : d'abord la création d'un carré central, puis de platebandes et dernièrement des bacs de plantation en bois et un système d'arrosage automatique installés sous les arches du quai Louis le Vau.

En 2018 le comité de quartier obtient la création d'un « parc à chien » en contrebas du plateau multisports.

En 2024, à proximité de l'espace canin, la mairie installe un pigeonnier afin de lutter contre les dégâts causés par les pigeons sur les immeubles ou sur les monuments publics, tout en respectant ces animaux. Ce pigeonnier permet à la fois d'attirer les oiseaux pour nicher (évitant ainsi qu'ils ne nichent sur les façades des bâtiments alentour) et de contrôler les naissances en retirant des oeufs.



Le CIO (Centre d'information et d'orientation) et de l'ANPE (Agence Nationale Pour l'Emploi) étaient situés au bas du quai Louis Le Vau, mais ils ont tous les deux fermés en 2017. Au coin de la rue François d'Orbay et de la rue Jacques Lemer cier, se trouvait la bibliothèque municipale Simone de Beauvoir, qui sera « absorbée » en 2005 par la médiathèque Shaekspere. Ce local accueille actuellement une maison des associations : Alcoo liques Anonymes Languedoc Roussillon, Artisans de Nouveaux Développements (AND), Association Cardiologie Languedoc Roussillon, Association d'accompagnants bénévoles aux soins palliatifs Est Hérault. La résidence du Clos de

La Fontaine abrite le club Vincent Scotto du centre communal d'action sociale (CCAS) de Montpellier et propose animations, activités sportives et culturelles ou sorties à tous les adhérents de l'Âge d'Or. Dans le même bâtiment vous trouverez l'association Anim'aidants 34 qui lutte contre la perte d'autonomie et l'isolement des publics en difficulté (personnes âgées, aidants familiaux, personnes en situation de difficultés linguistiques, enfants) En 2018, au 546 rue André Le Notre, s'ouvre la Maison des droits et de la justice. Des magistrats, éducateurs, travailleurs sociaux, avocats y assurent gratuitement une présence judiciaire. Ils organisent des actions de prévention, d'insertion et de réinsertion, proposent des mesures alternatives aux poursuites pénales et aux petits litiges civils en offrant des solutions à l'amiable (une conciliation, une médiation).

En 2020, sous les arcades, dans ce qui fut un temps une salle de motricité pour l'école maternelle, emménage l'association Pause Goûter (lieu d'accueil pour les futurs parents ou les tout-petits accompagnés d'un adulte, et passerelle entre la maison la crèche, l'école.)

Des associations de quartier (Odette Louise, L'esperluette, Le comité de quartier de Celleneuve, etc.) organisent régulièrement sur la place Mansart diverses animations afin de faire vivre ce lieu dans un esprit de partage et d'occupation de l'espace public pour tous : vide grenier du 8 mai, Journée citoyenne, Festiv'avril, Caravansérail, ...



À l'est, l'école maternelle Pape Carpentier fait le lien entre la ZAC de La Fontaine et le vieux village.

LE JARDIN PARTAGÉ

A. Autret Morin

Mi-février le Président du Jardin Partagé de Celleneuve a été contacté par un chercheur du CNRS de Montpellier afin de poursuivre pendant 5 ans une expérimentation sur une plante dénommée VIOLA ARVENSIS (pensée sauvage). L'objectif de cette expérimentation est d'observer et d'analyser l'adaptation de la VIOLA ARVENSIS à la raréfaction des pollinisateurs et au réchauffement climatique.

Pour les jardiniers en herbe ou plus expérimentés, il s'agit de suivre les consignes données par le chercheur du CNRS, à savoir arroser les 49 plantes une fois par semaine et lister au fur et à mesure celles qui auront fleuri entre deux passages. Il est recommandé aux bénévoles du Jardin Partagé d'effectuer un passage tous les deux jours en période de floraison et cela environ jusqu'à la fin juin, moment où VIOLA ARVENSIS cesse de fleurir.



"PROFIL DE FACE"

M. Coudrais

Après son exposition à la Maison pour Tous de Celleneuve, le photographe Marc Coudrais poursuit son projet de capturer des portraits en duo de profil. Il est à la recherche de frères, de sœurs ou de frères et sœurs, de tous âges. Si vous souhaitez participer à cette aventure et être inclus dans les prochaines expositions, n'hésitez pas à le contacter.

"La photo capture l'essence simple d'une relation familiale, où le passé et le présent se croisent dans le silence d'un regard."

Contact :
profildeface.marc@gmail.com

SORTIR à CELLENEUVE

Animations passées Organisées par le comité de quartier de Celleneuve

13 décembre 2023

Châtaignes et vin chaud

20 janvier 2024

Rencontre nouvel an et galette des rois

20 et 21 mars 2024

La Grande Lessive

8 avril 2024

Carnaval : Celleneuve fait son cirque

8 mai 2024

Vide grenier



Animations à venir

19 juin 2024

Animation sur le marché

21 septembre 2024

Rentrée des associations de Celleneuve

18 octobre 2024

Assemblée générale du comité de quartier de Celleneuve



Grille n° 59

	A	B	C	D	E	F	G	H	I	J
1										
2										
3										
4										
5										
6										
7										
8										
9										
10										

Solution le 1^{er} juillet sur le site du comité. J. O.

Pourquoi adhérer ?



- Comité de quartier •

Site : www.quartier-celleneuve.org
 Email : comitedequartiercelleneuve@gmail.com
www.facebook.com/quartiercelleneuve

Pour recevoir toutes les infos :
 S'abonner au bulletin numérique par Email

Horizontalement

1. À Montpellier elle s'appelle Pierre. 2. Elles nous regardent de haut. 3. Elles, on les appelle pour remettre de l'ordre. 4. Et bien, il n'y a plus qu'à remplir ■ 3 lettres pour raccourcir Hélène. 5. Petit mot mais grand moment ■ Le chlore ■ Une définition qui pourrait vous tanner ? 6. Ne vaut guère plus qu'un peut-être. 7. Pronom familier ■ C'est comme qui dirait "cuit" ■ Souvent devant devant. 8. Poil de bête ■ Donc cher. 9. Il nous regarde de haut. 10. Car ■ Ils sont là pour nous protéger, ou alors pour nous enfermer.

Verticalement

A. Une île on ne peut plus verte ■ Île qui a quitté l'Europe. B. Possession ■ Moins blanc que blanc. C. Jolis accents espagnols ■ Alors circulez ! D. Elle redevient à la mode dans les champs ■ Joint. E. Une fin qui n'en est pas vraiment une ■ Fit des entailles. F. Ils composent des bandes très joyeuses ■ En matière. G. C'est le vide ■ Si on ajoute beaucoup c'est encore plus poli. H. Amertume, aigreur, acidité ■ Le singulier des aux. I. Général devenu un symbole de défaite ■ Mouillée. J. Presque obligatoires.



Devenez membre du Comité de quartier de Celleneuve

Nom : Prénom :
 Adresse :
 Tél : Email :

Adhésion de 10 € (ou plus !). Bulletin à envoyer avec un chèque à l'ordre du comité de quartier à :
 Françoise JOVER Comité de quartier de Celleneuve, 15 Allée Pierre Carabasse 34080 Montpellier.
 Ou adhérer directement en ligne sur le site du comité de quartier de Celleneuve.